



創業102年、柔道衣の九櫻が次の100年に向けて新たな挑戦。

武道を超えた世界の九櫻へ。



黒染 九櫻刺子 Tシャツ
京都紋付×九櫻コラボ

柔道衣メーカーとして世界中の柔道家から愛されている九櫻。創業100年を迎え、次の100年に向けて九櫻は「武道の九櫻」から「武道を超えた世界の九櫻」と変化していきたいと考えています。九櫻は創業からこれまで一貫して生地を自社で織ることにこだわってきました。柔道衣の出発点はこの強靱な刺子生地にあります。強靱ながらも肌触りの良さも追求した刺子生地の魅力を柔道家以外にも知ってもらいたい。100kgを超える人たちが引っ張りあってもピクともしない「人が肌に触れる生地の中で最も強い生地」を私たちは「九櫻刺子kusakura sashiko」と名付けました。



makuakeクラウドファンディングに挑戦

そして今回「九櫻刺子」を使った商品の第一弾として永く使えて変化を愉しめる「マスク」と「Tシャツ」を開発。クラウドファンディングサイトmakuakeで予約販売を開始いたします。柔道人口は世界では増えていますが、日本では減少傾向です。九櫻刺子が日常のどこかで刺子生地に触れる機会を作ることで、柔道に目を向ける人が増えていただければ幸いです。

強靱なのに柔らかな肌触り「九櫻刺子」

黒染めの老舗「京都紋付」とのコラボで実現した染めなのに色落ちせず、九櫻刺子の生地の風合いの変化を愉しめます。使い捨てずに永く愛用できるTシャツとマスクです。

Tシャツには従来の九櫻のロゴマークを裾に、マスクにはクラウドファンディング限定で刺繍も対応しています。



□ 京都紋付様との100年超老舗コラボ

黒染黒神
付紋郵東



今回のクラウドファンディングに際して、京都の老舗「京都紋付」さんとコラボをさせていただきました。京黒紋付染で黒色を100年以上追求し続けられています。黒染めのプロフェッショナルの出す黒は究極の黒と言われ「深黒 (SHINKURO)」として知られています。

□ マクアケ クラウドファンディング期間

7月1日～7月30日



<https://www.makuake.com/project/kusakura/>

□ お問い合わせ先

担当者：織維事業部 桂 恵美

TEL：072-972-1361

メール：senni@kusakura.co.jp